

Drive Out
Ein Escape Room im Rausch des Risikos

Bereit für die Herausforderung?

Buche jetzt euer Spiel!  escaperoom-driveout.ch

Ein Präventionsangebot von:
Am Steuer Nie

bis am 15.09.2024 an der Herman-Greulich-Strasse 70 in 8004 Zürich

Mit der grossartigen Unterstützung von:



Ein Escape Room im Rausch des Risikos: **Drive Out!**

Das überraschende Präventionserlebnis, um sicher und smart unterwegs zu sein. Seit dem 1. September 2023 gibt es mitten in Zürich einen Escape Room der etwas anderen Art: Findet Ihr Team im Wettkampf gegen die Zeit einen Ausweg aus dem Trink-Fahr-Konflikt und anderen Gefahren im Strassenverkehr?

Der Schädel brummt. Ohne Erinnerung an die vergangene Nacht erwachen Sie benommen in einem Partyraum. Doch Sie haben nicht lange Zeit, um zu klaren Gedanken zu kommen. Es eilt! Ihr Flug geht in wenigen Stunden. Aber Ihre Gruppe und auch Ihr Autoschlüssel sind eingeschlossen.

Mit cleveren Entscheidungen, schnellen Reaktionen und dem Entschlüsseln von versteckten Botschaften setzen sich Teams von 3–6 Spielerinnen und Spieler mit Themen rund ums Nachtleben, Alkohol und der daraus resultierenden eingeschränkten Fahrfähigkeit auseinander. Sie erfahren, wie sich Alkohol, Drogen und Medikamente auf das Autofahren auswirken und erarbeiten Tipps für ein sicheres Unterwegs im Strassenverkehr. Nebst diesen Aha-Momenten garantiert der Escape Room

«Drive Out» natürlich auch viel Spass und Überraschungen!

Spielerische Unfallprävention

Die Botschaft «wer fährt, trinkt und kiff nicht» wird während 60 Spielminuten anschaulich vermittelt. Dies bestätigen erste Besucherinnen und Besucher. Der Escape-Room zeige, dass unter Alkohol- und Drogeneinfluss das Reaktionsvermögen und andere körperliche und geistige Fähigkeiten eingeschränkt sind. Er vermittele gut, dass es wichtig ist, die Heimkehr frühzeitig zu planen, und dass es sichere Alternativen wie Fahrgemeinschaften, öV-Angebot und Taxi gibt.

Gemeinsam für mehr Verkehrssicherheit

«Drive Out» ist ein temporäres Präventionsangebot von «Am Steuer Nie». Der

Verein sensibilisiert seit 30 Jahren schweizweit für Ursachen und Folgen von Unfällen im Strassenverkehr und ermuntert durch erlebnisorientierte Präventionsarbeit zu verantwortungsvollem Fahren. Der TCS Zürich sowie weitere Partner-Organisationen aus der Verkehrssicherheit und Suchtprävention unterstützen dieses innovative Projekt.

Bereit für die Herausforderung?

Der Escape Room «Drive Out» befindet sich an der Herman-Greulich-Strasse 70 in 8004 Zürich. Das Angebot richtet sich an junge Erwachsene im Alter von 16 bis 30 Jahren, eignet sich aber auch für Familien mit Teenagern ab 12 Jahren oder für Team-Anlässe. Ein Spiel kostet 10 Franken pro Person. Mehr Informationen und die Buchungsplattform finden sich unter escaperoom-driveout.ch.